



PRESSE

communiqué

Le 3 juin 2010

**PIERRE-ANDRE DE CHALENDAR NOMME PRESIDENT-DIRECTEUR GENERAL
DE LA COMPAGNIE DE SAINT-GOBAIN**

Le Conseil d'administration de Saint-Gobain, réuni le 3 juin 2010 à l'issue de l'Assemblée générale, a nommé M. Pierre-André de Chalendar Président-Directeur Général de Saint-Gobain.

Né en avril 1958, diplômé de l'ESSEC et ancien élève de l'Ecole Nationale d'Administration, ancien Inspecteur des Finances, Pierre-André de Chalendar est entré le 1er novembre 1989 à la Compagnie de Saint-Gobain comme Directeur du Plan.

Directeur des Abrasifs Europe entre 1992 et 1996, Directeur de la Branche Abrasifs de 1996 à 2000, Délégué Général de la Compagnie pour le Royaume-Uni et la République d'Irlande de 2000 à 2002, Pierre-André de Chalendar a été nommé en 2003 Directeur Général Adjoint de la Compagnie de Saint-Gobain en charge du Pôle Distribution Bâtiment.

Nommé Directeur Général Délégué de la Compagnie de Saint-Gobain en mai 2005, élu Administrateur en juin 2006, il était Directeur Général de la Compagnie de Saint-Gobain depuis le 7 juin 2007.

Pierre-André de CHALENDAR est par ailleurs administrateur de Véolia Environnement

Contacts Analystes, Investisseurs	Contact presse
Florence TRIOU-TEIXEIRA +33 1 47 62 45 19 Etienne HUMBERT +33 1 47 62 30 49 Vivien DARDEL +33 1 47 62 44 29	Sophie CHEVALLON +33 1 47 62 30 48